

El Sector Ferroviario de FeSMC-UGT elige nueva dirección sectorial



16 de noviembre de 2023.- El pasado 14 de noviembre, el Sector Federal Ferroviario de FeSMC-UGT renovó su dirección sectorial en el Congreso Extraordinario celebrado en la ciudad de Santiago de Compostela. En un encuentro que congregó una nutrida representación de ferroviarios y ferroviarias de UGT, los delegados y delegadas acreditados al congreso avalaron con sus votos a esta nueva dirección sectorial, liderada por Raquel González, elegida nueva Secretaria Federal.

En su intervención, la nueva responsable del Sector Ferroviario agradeció el apoyo del Congreso y expresó su voluntad de afrontar esta etapa con la energía, el esfuerzo y el compromiso que demanda la complejidad del actual contexto al que se enfrenta el sector ferroviario de este país.

En la misma línea se manifestó Antonio Oviedo, Secretario General de FeSMC-UGT, quien advirtió que «vienen tiempos difíciles para el sector», en referencia al traspaso de Rodalies

#SOMOSUGT
#CONUGT**GANAS**

y las consecuencias que podría tener para la integridad de Renfe Operadora y Adif y el empleo de sus trabajadores y trabajadoras.

Dirección sectorial:

- Raquel González Hernández.
- *Secretaria Federal Sector Ferroviario.*
- María Sierra González-Nicolas
- *Área Interna.*
- José Antonio Palacios Sánchez
- *Responsable Renfe.*
- Claudio Sanz Melón.
- *Responsable Adif.*
- Fabián Viana Moya
- *Responsable Acción Sindical.*
- Araceli Gómez Dueñas.
- *Responsable Contratas Ferroviarias.*
- Eva Soriano Perez.
- *Responsable Servicios Auxiliares.*
- Alejandro Mera Guixe.
- *Responsable de Comunicación.*
- Marc Belles Duch.
- *Responsable Ferrocarriles Autonómicos.*

#SOMOSUGT
#CONUGTGANAS